

AVANCEAU

3 Pièces

98 m²

Réf. 86965207

795 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate du métro Billancourt, de la place Marcel-Sembat et des commerces du quartier Silly-Gallieni, cet appartement bénéficie d'un environnement à la fois vivant et résidentiel. À quelques pas du square des Frères Farman et de la rue Louis-Blériot, il s'inscrit dans un secteur marqué par l'histoire des pionniers de l'aviation française, entre mémoire industrielle et qualité de vie recherchée à Boulogne-Billancourt. Au sein d'un immeuble de bon standing des années 1990 avec gardien, situé au 2ème étage avec ascenseur, appartement familial de 89,7 m² bénéficiant de deux espaces ...

Immediately nearby the Billancourt metro, Marcel-Sembat square, and shops of the Silly-Gallieni neighborhood, this apartment benefits from a lively yet residential environment. A few steps from Square des Frères Farman and Rue Louis-Blériot, it is located in an area marked by the history of French aviation pioneers, blending industrial memory and high quality of life sought in Boulogne-Billancourt. Within a well-maintained 1990s building with a caretaker, on the 2nd floor with elevator, this 89.7 sqm family apartment has two outdoor spaces totaling approximately 15 sqm. The entrance leads to a ...

AGENCE VANEAU LUXEMBOURG

13 RUE VAVIN - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

